

Tihuatlán, Ver. A 20 de Enero de 2022.

Sostiene delegación CEDH reunión de trabajo en Tihuatlán



Angélica Leos Valente delegada de la Comisión Estatal de Derechos Humanos (CEDH) en Tuxpan, sostuvo una reunión de trabajo con la Regidora Cuarta del Ayuntamiento de Tihuatlán, comisionada en Derechos Humanos.

El acercamiento entre las autoridades se llevó a efecto con la finalidad de establecer enlaces y vínculos institucionales, que permitan brindar una mejor atención a personas usuarias; además de promover actividades de capacitación para los servidores públicos municipales y la instalación de módulos informativos.

Finalmente la funcionaria municipal solicitó actividades de promoción y difusión en materia de derechos humanos, sobre todo en comunidades y ámbito educativo; ante lo cual la funcionaria del organismo estatal reconoció el interés y la disposición para impulsar de manera conjunta temas relacionados al respeto y defensa de los derechos humanos.